

Fecha <b>02.12.2008</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

Carlos Marín

### Chapulines de Chalco

El chaquetazo del alcalde de Chalco (Estado de México), Vicente Onofre, quien el sábado encabezó un masivo cambio de playeras amarillas del PRD por anaranjadas de Convergencia, significa un alivio para la mayoría *chuchista* que, paradójicamente, fue la corriente gracias a la cual se alzó con la presidencia municipal.

El súbito "convergente" de hoy militó primero en Izquierda Democrática Nacional de René Bejarano, de donde brincó a Nueva Izquierda para ganar la candidatura y, en cuanto asumió la presidencia municipal, se pasó al Grupo Acción Política, del ex alcalde Higinio Martínez (actual coordinador de la fracción perredista del Congreso local), de donde volvió saltar, ahora para apoyar la elección de Alejandro Encinas (a quien hizo perder en esa demarcación), y... ¡desertó de nuevo! para irse a la corriente de *Los Cívicos*, de Mario Saucedo.

El mismo día de su más reciente cambio de piel, entre su gente daban por seguro que quiere una diputación plurinominal por Convergencia.

Por esto *Los Chuchos* fueron los primeros en celebrar el chaquetazo.

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

